



viernes 29 de octubre de 2010

El domingo, Fiesta de Halloween sin alcohol

El domingo, 31 de noviembre, el Ayuntamiento ha organizado una Fiesta de Halloween sin alcohol, que comenzará a las nueve de la noche en la plaza de toros, y que incluirá sorpresas como la escenificación de un Túnel del Terror. La entrada es de tres euros con consumición. Es imprescindible acudir disfrazado. El concejal de Juventud, Manuel Chicón, presentó esta actividad acompañado por miembros de la asociación Imagina...

